
сАн кт-п ЁтЁРБуР гс ки й госудАРствЁн н ь| й ун и вЁ РситЁт
студЁнч Ёский совЁт [\4атематико-[/]еханического факультета

8ь:писка из протокола 3аседания

г. @анкт-[1етербург 19.о2.2о17,21:00

[1рисутствовали:
8 членов 6овета из 14'
(ворум имеется.

Рассматривали вопрос раостановки баллов в таблицу учета достижений [1А
пгАс, сформированную €туденнеским советом 6!-1б!-!.
Фбсудили следующие специфические вопрось!:

\. }чить:ваются ли достижения сроком больше года, если это может
повлиять на систематику, при налу\чии достижений в рамках года?
6огласились с фактом, что не учить!ваются старь!е для систематики'

2' Фбсудили вопрос о том, что понимается в 7б. [1ришли к вь!воду, что
будем разбираться по ходу дела.

3. Бь:ло вь!ска3ано огромное сожаление в связи с вь:нуяценной
необходимостью полного исключения поощрения за дополнительное
образование.

1' |-олосовали за формирование мнения 6туденнеского совета 6!-1б[-! о
принятии разбалловки в критериях начисления ]_1!-А6 для [\4атематико-
\4еханического факультета в виде, прилагающемся к протоколу.

<<3а>>

8голосов :0голосов
к8оздержался)
0 голос

<<[1ротив>>

[!остановили рекомендовать принять представленную систему баллов
достижения в ]-1!-А6.

2' |_олосовали 3а проведение параллельной проверки по адаптированной
факультетской системе критериев с целью предоставления статистики и

вь!явления недостатков единой.

. <<3а>> <<|'!ротив>

; 8 голосов 0 голосов

[1остановили провести параллельную проверку по адаптированной
факультетской системе с целью предоставления статистики и вь!явления
недостатков единой'

[1 редседател ь 6туде н ч еско го 6 о вета [!{ ат-[/ еха ,&)-- 6авельев А'6'


